



Aumenta presión de agricultores franceses contra acuerdo UE-Mercosur

Description

(París) Agricultores franceses aumentaron hoy las exigencias al presidente Emmanuel Macron para que rechace el acuerdo de libre comercio entre la Unión Europea (UE) y el Mercosur, al que consideran promotor de la competencia desleal.

Demandamos al Presidente decir claramente que no en nombre de Francia, señaló Arnaud Rousseau, líder de la Federación Nacional de Sindicatos de Agricultores de Francia (Fnsea), la principal organización del gremio.

En declaraciones a la cadena BFM TV, Rousseau subrayó el criterio esgrimido desde el campo galo de que el acuerdo entre el bloque de 27 Estados miembros y Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay carece de reciprocidad.

Agricultores franceses formarán parte de la protesta de este jueves frente al Parlamento Europeo, en Bruselas, donde se esperan miles de personas y cientos de tractores procedentes de varios países de la UE.

La manifestación coincidirá con una reunión de jefes de Estado del bloque comunitario, entre ellos Macron, quien la víspera advirtió que París se opondrá con firmeza a cualquier intento de imponer el acuerdo de libre comercio con el Mercosur.

Al respecto, mostró insatisfacción con los reclamos de Francia, entre ellos las medidas espejo, las cláusulas de salvaguardia y los controles aduanales a las importaciones.

Los críticos de la iniciativa UE-Mercosur esgrimen las acciones más estrictas en el viejo continente en el ámbito agrícola en temas como la ecología y la protección de la biodiversidad, lo que se traduce en una competencia desleal.

Además de la cuestión del rechazo al acuerdo, los agricultores franceses siguen movilizados contra la política del Gobierno frente a la dermatosis nodular contagiosa, en particular el sacrificio de animales aparentemente sanos en los focos detectados, aunque sea un caso, como ocurrió hace unos días en una finca del departamento de Ariège.

La ministra de Agricultura, Annie Genevard, prometió una campaña de vacunación masiva en el suroeste del país, la zona más afectada, con la inmunización de hasta 750 mil bovinos.

Las movilizaciones sindicales incluyen el bloqueo con tractores de autopistas, con la acusación al Gobierno de que no escucha las demandas del campo, entre ellas protocolos menos drásticos, sustentados en la prevención, la vigilancia y el aislamiento de animales en áreas de riesgo.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025

www.elmaipo.cl